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教育委員会 3 月定例会会議録 

 

平成 24 年 3 月 21 日（水） 

9：30～12：00 

創遊館会議室 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番 児珠孝童委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 2 月定例教育委員会及び臨時教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

教育文化課長 女性文化教室について、平成 24 年度は前年同様の教室で行います。現在、生

徒の募集中です。女性まつりもこれまで同様行います。開級式は 4 月 8 日に行う予定です。 

委員長 平成 24 年度の町長杯剣道大会は、4 月 29 日は中学校だけ実施すると聞いているが。 

教育文化課長 そのように聞いています。 

委員長 中学校の武道必修化では、朝日中学校は柔道を選択することとなるが、安全面につい

てはどのように考えているのか。 

堀 主幹 朝日中学校の体育教師は 1 人しかいません。このため他の教科の先生 2 人から臨時

免許を取得していただき補助していただきます。柔道の授業は 12 月以降に 6 時間を予定し

ています。礼儀を重んじることを重点に指導していくこととなり、技等は基本的な習得を予

定しています。過去 10 年間での授業では、すり傷等はありましたが、保健室に運ばれると

いった事例はありませんでした。柔道の重大事故はほとんどが部活動中で、授業中の事故は
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ほとんどありません。 

２番委員 柔道の授業は武道館でやるのか。 

堀 主幹 武道館で行います。男女別に行い、片方はダンスの授業になります。 

委員長 柔道は選択でやってきている。指導者も同じようにやってきた。 

堀 主幹 前回の学習指導要領の改訂から実施しています。 

委員長 柔道は専門性がある。研修はどうなのか。 

堀 主幹 中央研修に県から派遣されます。出席した者が県で開催する研修会の講師となりま

す。県でも安全に対して対応しています。 

 

５．報告事項 

堀 主幹 

①平成 24 年度学校教員の異動について 

②平成 23 年度朝日中学校卒業生進路先について 

佐竹補佐 

③平成 24 年度学級編成について（平成 24 年 3 月 19 日現在） 

堀 主幹 

④ＣＲＴの結果について 

 

６．付議事件 

委員長 議第 6 号「あさひ教育の日を定める規則の制定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 7 号「平成 24 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 8 号「平成 24 年度朝日町立小・中学校の校医等の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 9 号「朝日町スポーツ推進委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

花山補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を４月２５日（水）午前９時３０分から創遊館で開催するこ

とに決定した。 
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 （２）朝日町教育委員会の次年度に向けた反省と課題 

     各委員から反省と課題を提起（内容は省略） 

 （３）その他 

教育文化課長 西五百川小学校屋内運動場の改築について、2 月定例会の折にＡ案の場所に建

築することを提起させていただきましたが、詳細設計において大きな課題が出てきました。 

  ①盛土を施工する場合、開発行為の許可申請が必要 

  ②土砂災害特別区域が建築予定場所にかかり、防止工事が必要 

  このようなことから、建築場所を移動するなど考えてみたものの、校庭が狭くなるなどの

欠点があり、現体育館を解体し同じ場所に建築する方向で進んでおります。議会に対しては

今月 28 日に、地元建設委員会には 29 日に説明をする予定です。 

 

 

 

以上、協議し、１２時に３月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  

 

 

 


